

Entrevista con Eugenio Gómez. Secretario Provincial de CC.OO.

“El mejor aval del equipo que ha dirigido la Unión Provincial de CC.OO. en los últimos 4 años son los resultados sindicales”

El pasado 25 de junio, en el marco del Consejo Provincial del sindicato, el secretario general de la Unión Provincial de Toledo Eugenio Gómez- anuncio su intención de presentarse a la reelección en el próximo Congreso Provincial que se celebrará el 26 de noviembre. La Hoja Sindical repasa, en esta entrevista, con Eugenio Gómez, además de los próximos procesos congresuales en la provincia de Toledo y en C-La Mancha, las implicaciones del triunfo del PSOE en las elecciones generales del pasado 14 de marzo, y las prioridades del sindicato una vez celebrado, el pasado mes de abril, el 8º Congreso Confederal.

Que impresiones tienes de las elecciones del pasado 14-M y de sus consecuencias en C-La Mancha.

Celebramos que el PP perdiera las elecciones, y esperamos que el gobierno del PSOE sea más sensible a las necesidades de los trabajadores/as, y afiance políticas de mayor igualdad, empleo estable y cohesión social. En los primeros meses se han tomado medidas que compartimos: regreso de las tropas de IRAK, vuelta a la política europea, aumento del salario mínimo, proyecto de ley de malos tratos, etc. En el terreno que nos es propio, más que grandes acuerdos, esperamos acuerdos concretos para luchar contra la precariedad y la siniestralidad laboral, y para mejorar la cohesión social, reforzando la protección social y los servicios públicos.

En el ámbito de C-La Mancha no hay cambio político, simplemente esperamos que el presidente Barreda de un nuevo impulso.

Los cambios políticos no cambian las prioridades del sindicato.

Que valoración haces del 8º Congreso Confederal, y cuales son las prioridades sindicales después del congreso.

Por primera vez un Congreso Confederal establece un programa de acción para todo el sindicato en los próximos 4 años.

En el plano reivindicativo destacaría, la necesidad de un tejido productivo, es decir empresas, modernas y eficientes para sostener empleos estables y condiciones laborales dignas, y financiar niveles de protección social suficientes. Y en el plano interno crecer para que el sindicato sea una herramienta más eficaz, eso significa afiliación, organizar la participación de los afiliados y afiliadas, y transparencia en la gestión de los recursos que los trabajadores ponen en nuestras manos.

El Congreso Confederal ha ratificado la política confederal, ha elegido un equipo de dirección, y a José María Fidalgo como Secretario General de la Confederación. En mi opinión, el Congreso ha mostrado una mayoría confederal consolidada.

“Reivindicamos un tejido productivo moderno, para sostener empleos estables y financiar niveles de protección social suficientes”

Para el próximo mes de noviembre esta convocado el 8º Congreso de la Unión Provincial, y has anunciado tu candidatura a la secretaria provincial, ¿con que avales cuentas?.

Los resultados sindicales son el mejor aval del equipo que ha dirigido la Unión Provincial en los últimos 4 años. Más de la mitad de los delegados y delegadas elegidos en los centros de trabajo, lo son en representación de CC.OO. La afiliación ha crecido un 50%, a nuestro congreso llegaremos con 14.000 afiliados y afiliadas, somos la organización de C-La Mancha que más ha crecido en los últimos 4 años.

Con esos resultados sindicales, el equipo que ha dirigido la Unión Provincial en los últimos 4 años, volveremos a pedir

a los compañeros y compañeras, afiliados y afiliadas, su apoyo para gobernar la Unión Provincial el próximo mandato.

¿Y cuales serian los objetivos de un próximo mandato?

El sindicato tiene que afilar su perfil reivindicativo: en las empresas y en los sectores, en la negociación colectiva, defendiendo el empleo y luchando contra la precariedad y la siniestralidad; en la sociedad defendiendo la protección social y los servicios públicos.

Hay que profundizar en la autonomía del movimiento sindical y reforzar la unidad de acción con UGT. La historia reciente nos ha enseñado la importancia y la relación entre autonomía y unidad de acción. Con la izquierda política compartimos objetivos, pero la confusión entre la lógica de la política y la dinámica sindical es, en mi opinión, mala para la política, pero sobre todo, horrible para el sindicato. Por supuesto seguir creciendo es un objetivo en si mismo, en el próximo mandato hemos de aproximarnos a los 20.000 afiliados y afiliadas. Crecer en afiliación significa más sindicato, para ser más útil y eficaces en nuestra tarea, y también, tener más autonomía real.

“Hay que profundizar en la autonomía sindical y reforzar la unidad de acción”

Los compañeros que han anunciado una segunda candidatura hablan de pluralidad y de talentos.

Si hablamos de pluralidad sindical, no acepto que el equipo de la Unión Provincial no sea plural. La pluralidad tiene que tener objetivos sindicales, se tiene que construir en torno a un programa, sin objetivos y sin programa sindical la supuesta pluralidad es un agregado contradictorio. Sin una propuesta sindical alternativa, una segunda lista solo aporta un debate personalista.

En el sindicato hay muchos compañeros/as con responsabilidades de dirección, desde una sección sindical, un sindicato de rama, o una organización territorial, etc. Por eso, la única forma de racionalizar el debate de las formas y los talentos de dirección, es poniéndonos todos frente a un espejo, y no para preguntarle, como la madrastra de Bancanieves, quien es el más agraciado por la naturaleza.

Las distintas posiciones que se manifiestan en CC.OO de Toledo y de C.-La Mancha ¿tienen que ver con el debate de la Confederación en los dos últimos años?.

Efectivamente, así es. Su origen se remonta al intento de alinear a las CC.OO. con un minoría confederal, intento con el que yo y otros compañeros no estuvimos de acuerdo, aunque ahora esto se quiera ocultar diciendo que todos somos mayoría confederal. Intentan ocultar esta realidad para difuminar su responsabilidad en la división. Además, fracasado el intento de desestabilizar a la Confederación, en Toledo se esta configurando un “pacto contra natura” de las dos minorías confederales, sin programa sindical alternativo y sin objetivos transparentes.



Su nexo de unión es desbancar al actual equipo de la Unión Provincial.

Mi opinión es muy clara, las CC.OO. de C-La Mancha tienen que estar vertebradas en la Confederación y en la relación con las Federaciones. El sindicalismo de clase solo puede ser confederal. Las CC.OO. de C.-La Mancha, y Toledo somos parte de ellas, necesitamos un complicitad reciproca con la Confederación y con el resto de organizaciones confederadas, especialmente con las Federaciones.

Con esas reflexiones tu candidato para las CC.OO. de C.-La Mancha será Jesús Mora.

Sin ninguna duda, Chule Mora es mi candidato, pero sobre todo, es el candidato de la mayoría confederal en C-La Mancha. En el Congreso Confederal fue el portavoz de la parte de la delegación de C-Mancha que nos identificábamos con el balance y las propuestas de la mayoría confederal que encabeza José María Fidalgo. Otros votaron con las minorías de Rodolfo o de Agustín Moreno.

Chule Mora es un toledano que, por su trayectoria, garantiza trabajo, autonomía y coherencia en las posiciones sindicales.

“Chule Mora es el candidato de la mayoría confederal en C-La Mancha. Por su trayectoria garantiza trabajo, autonomía y coherencia en las posiciones sindicales”

Una ultima pregunta ¿qué piensas de los problemas de la industria textil, y de los problemas de destrucción de tejido industrial y aumento del desempleo que provoca en Talavera?.

La estructura del sector textil-confección es muy débil y difícil de mantener en un mercado abierto. Además de modernizar el sector para evitar su desaparición, hay que buscar nuevas actividades industriales para Talavera.

Vamos a demandar, de la Consejera de Industria, que en todos los proyectos industriales susceptibles de ubicarse en C.-La Mancha, la opción Talavera se contemple como prioritaria, es la única manera que la segunda ciudad de la región no se convierta en un desierto industrial.

“Vamos a demandar, de la Consejera de Industria, que en todos los proyectos industriales susceptibles de ubicarse en C-La Mancha, la opción Talavera se contemple como prioritaria”